

## El PSOE sostiene que el gobierno quiere cargarse las pensiones



Luis D-Cacho con la diputada Isabel Rodríguez.

**E**l PSOE celebró una charla a cargo de Isabel Rodríguez. La diputada socialista cree que el gobierno está destruyendo el sistema de pensiones y acusa a Rajoy de mentir descaradamente

en esta materia, como hace con la sanidad o la educación. Calificó al gobierno de mentiroso por incumplir sus promesas de no tocar la sanidad, la educación, los impuestos, y ahora las pensiones. “Ataca a los más

débiles, lo que se pierda con esta reforma en diez años, un pensionista tardaría cien en recuperarlo”.

El alcalde apeló a la hucha de las pensiones, con más de 60.000 millones, para justificar la inconvenien-

cia de tal reforma. Y fue más allá cuando dijo estar convencido de que hay muchas empresas detrás “van a obligar a contratar planes de pensiones; este es el gran negocio por el que el gobierno miente”.\*

## IU culpa por igual a socialistas y populares



Bernardo Peinado.

**I**zquierda Unida también asegura que las pensiones peligran, pero mete en el mismo saco a PP y PSOE. El portavoz municipal, Bernardo Peinado, critica las medidas de unos y otros, “han provocado recortes y es un ataque contra los derechos fundamentales”. Declaró que “lo que quieren es abrir la puerta a sistemas de pensiones privados” y afirmó que cuanto

menor sea la pensión pública, mejor será ese negocio.

Por otro lado, reprochó que se hable de una potencial recuperación económica en España con un 30% de paro. Siguiendo esa línea, Peinado también dijo que en La Solana no se ha tomado ninguna medida extraordinaria para evitarlo. Llamó a Luis Díaz-Cacho “el alcalde del paro”.\*

## El PP defiende las políticas de Cospedal y Rajoy

**E**l PP de La Solana asegura que las políticas de Rajoy y Cospedal están salvando las finanzas municipales. El portavoz local, Francisco Nieto, asegura que los 3 millones de euros recibidos han venido de la Junta, porque asume su deuda, indicando que tanto el gobierno nacional como el regional priorizan el pago a las empresas que trabajan para los ayuntamientos,

abonando 2 millones más de plan de pago a proveedores. Defendió las políticas de Rajoy, argumentando que han permitido salvar al Ayuntamiento.

Según Nieto, las medidas tomadas por Rajoy y Cospedal están dando resultados en el Ayuntamiento, al igual que en la región y en el país, asegurando el futuro de los servicios sociales, la educación y la sanidad.\*



Francisco Nieto.